
BCAO関西支部 第 70回支部会議事録 

 

日時： 2012年 8月 22日（水）18:00～18:30 

場所： 大阪市中央公会堂 地下 1階 展示室 

座長： 大舘 

書記： 福島 

出席者：  16名（順不同、敬称略）  

川口、萩原、福島、伊藤、大舘、田中、藤村、速水、角、増穂、鷲山、徳永、谷、松下、

久保田、 細坪事務局長 以上 16名 

 

議題： 

 

１．支部予算 アカウント方法の改善報告 

 関西支部の年間予算は 102,000円ですが、会場費にほとんどが消費されます。 

 細坪事務局長と相談し、会場費は年間予算とは別枠にすることにしました。 

 全員了解で質疑はありませんでした。 

 

２．11月勉強会の話題提供者の募集 

 現在 11月の話題提供者がいません。°ご提案ください。 

 ① 伊藤さんから提案がありました。 

 リスクマネジメントに取り組んでいる方を知っています。コンサルタント会社に勤務

中で、守備範囲の広い方であり、一度お誘いすることを提案します。 

 ② 角さんから提案がありました。 

 丸谷先生に久しぶりに大阪へ来ていただき、内閣府でのお話をお聞きしたい。 

 ③ 萩原さんから提案がありました。 

関西大学の虎屋敷さんに報告していただくことを提案します。いろいろな研究を

されており、会員でもありますので、一度候補に挙げていただきたい。 

 以上の 3提案を役員会で決めさせていただくことで、全員の了解を得ました。 

 来年 2 月の開催場所は、「江崎記念館」にお願いすることで継続審議することにな

っていました。開催可能な曜日は土曜日になりますが、2 月に限り、土曜日で良い

か、賛否を取り、了解を得た。開催日は 2月 16日（土）で、田中さんに交渉していた

だきます。勉強会のテーマは未定です。 

 

３．事務局からの報告（細坪事務局長から） 

 9月 18日に臨時総会を開催する予定です。定款変更の必要から開催します。 

 年間 3回程度はセミナーを開催する予定です。9月 18日に開催する予定です。 

セミナー構成は、ＢＣＡＯのテキストを現在改定中ですので、その改定内容とパネル

ディスカッションで進めています。 

 関西としてセミナーの内容で、希望があれば言っていただきたい。 

 時期として 10月か、11月か意向をお聞きしたい。 

 もう一つＤＩＲＴＯＢＣＡＯ連携セミナーも検討中です。 

 これに対して、関西としては、11月 21日を希望する意見が出ました。 

 詳細については、本部と支部役員会で検討して、報告します。 

 

５．新しい参加者の紹介 

 林 行範 様（はやし ゆきのり）東洋炭素(株) のご挨拶がありました。 

以 上 


